



Pressemitteilung

PM Nr. 15/2023

28.03.2023

Verleihung der Justizmedaille an den früheren Leiter der Landesjustizkasse in Bamberg Peter Hofmann

Durch den Bayerischen Justizminister Georg Eisenreich wurde am 24. März 2023 dem früheren Leiter der Landesjustizkasse Peter Hofmann die Justizmedaille verliehen. „Zu dieser besonderen Auszeichnung für ihre herausragenden Verdienste insbesondere für Ihren Einsatz als Mitglied des Hauptpersonalrats und als langjähriger Vorsitzender des Verbands Bayerischer Rechtspfleger gratulieren alle Angehörige der Justiz im Oberlandesgerichtsbezirk Bamberg sehr herzlich“, so der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt. Er freue sich, dass mit dieser Auszeichnung auch die engagierte und empathische Arbeit von Herrn Hofmann gewürdigt werde.

In seiner Laudatio bei der Verleihung der Justizmedaille hob Justizminister Georg Eisenreich zusätzlich neben dem sehr großen Einsatz für die Nachwuchsförderung die erfolgreiche Arbeit von Peter Hofmann als Leiter der Landesjustizkasse in Bamberg hervor, die er auch durch schwierige Zeit geführt habe. Er habe sich insgesamt weit über das gewöhnliche Maß hinaus für die Justiz, den Rechtsstaat und die Gemeinschaft verdient gemacht. Gleichzeitig mit Peter Hofmann wurden weitere 12 Persönlichkeiten für ihre hervorragenden Verdienste mit der Justizmedaille ausgezeichnet.

Foto:

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich bei der Verleihung der Justizmedaille an den früheren Leiter der Landesjustizkasse Peter Hofmann.

(Die Rechte an dem Foto hat das Bayerische Staatsministerium der Justiz)

gez.
Dr. Tratz
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle